考えて大切な自分の未来

~少年到行防止。犯罪被害防止~

- ●非行防止は家庭から
- ●万引きは犯罪
- たばこは非行の入り口
- インターネットには犯罪や罠がいっぱい
- 夜遊びや外泊が多い、長時間の携帯電話使用は要注意!
- ●子どもの携帯電話にはフィルタリングサービスを!

北海道警察官募集中~夢、今叶えるとき~

- 受付期間 / 7月2日(月)~8月24日(金) ※詳しくは、北海道警察のホームペ
- 第 1 次試験日/9月17日(月·祝)
- ージまたは、弟子屈警察署・北海
- 第2次試験日/10月中旬~11月上旬
- 道警察採用センターにお問い合わせください。

自動車運転免許の更新時講習

期日/7月18日(水) 場所/町公民館

- ▶優良講習/11時30分 ▶一般講習/13時
- ▶違反講習/9時 ▶初回講習/14時30分

※講習は、警察署で免許更新の手続きを済ませた 後に受講してください。

夏の交通安全運動

- ▶運動期間 / 7月11日(水)~7月20日(金) ▶運動重点
- ●子どもと高齢者の交通事故防止
- 観光・レジャー型の交通事故防止
- 自転車・二輪車の交通事故防止
- ●全席でのシートベルト着用

弟子屈警察署 所在地交番

摩

23 4 8 2 - 2 1 1 0

川湯駐在所

23 4 8 3 - 2 1 5 1

弟子屈警察署ホームページ http://www.teshikaga-syo.police.pref.hokkaido.jp











巣被害が連続発生

弟子屈警察署管内で空き巣被害が連続して発生しています。

空き巣の犯人が家に入る手段として最も多いのは「無施錠の玄関や窓からの侵入」です。

「ちょっとだけだから」「すぐに戻るから」などといって鍵をかけずに外出していませんか?犯人は そういったお宅を狙っています。少しの間でも家を留守にされる場合は、玄関と窓の施錠をお願いします。

振り込め詐欺の被害に遭わないために… 家族の絆で犯人撃退!

オレオレ詐欺の被害が後を絶ちません。犯人は、息子を装い「会社の小切手などが入ったカバンをなくし、契約のお金 を立て替えてもらっている」などと言い、お金を用立てさせます。

被害者の多くは高齢者ですが、「自分で解決しようとした」と、家族にも相談しないケースが非常に多いという現状に あります。

ご家族からの一声や電話一本が、高齢者に一番響きます。今すぐ、家族からの高齢者への「一声」をお願いします。





地域の役に立ちたい 社会貢献いろいろ



辻谷建設㈱(辻谷智之代表取締役)と同社の協力 会社2社の皆さんが6月6・7日、川湯温泉街を流 れる湯川排水路周辺で、管理道路の立ち木の伐採や 草刈りなどを行いました。川湯温泉を訪れる観光客 を気持ちよく迎えたいと毎年行っているもので、今 年で8回目。約43人が参加。湯川上流の敷島みどり 橋を起点とし、敷島つつじ橋までの約550メートル の間を丁寧に作業しました。



㈱協和建設(延藤政則代表取締役)の皆さんが6 月7日、みはらし公園内のフェンスの塗装を行い ました。地域の役に立ちたいとの思いから行われ たもので、4人が参加。塗装を終えたフェンスは見 違えるようにきれいになりました。



東星渡部建設㈱ (渡部哲夫代表取締役) と道源工業 ㈱(橋本稔代表取締役)の皆さんが、5月23日に川湯 中学校、美留和小学校、奥春別小学校のグラウンド 整備を行いました。子どもたちのためにと毎年行 っているもので、除草や転圧、傾斜の修正などを丁 寧に行いました。

また同日、摩周観光文化センター野外ステージ 前の転圧とソフトボール場の整備も行っていま す。



明盛建設㈱ (藤田利道代表取締役) の皆さんが 6 月1日、町道鉛別下鉛別線と鉛別川右岸線河川敷 約3キロの清掃を行いました。社内安全大会の実 施に合わせて毎年行っています。30人が参加し、 二手に分かれてごみを拾い集めました。

5月21・22日には、桜ヶ丘森林公園の階段手すり の補修作業も行っています。



クニオカ工業㈱(今誠代表取締役)と㈱今道東建設 工業(同)の皆さんが5月26日、町道町営牧場1号線 と町道釧路川右岸沿線のごみ拾いを行いました。 毎年行っているもので、今年で10年目。35人が参 加しました。今代表取締役は「観光地である弟子屈町 に、地元業者として少しでも貢献できれば」と話し ていました。